



## GUBERNUR SUMATERA BARAT

---

---

**SAMBUTAN  
GUBERNUR SUMATERA BARAT  
Pada Acara  
PELANTIKAN DAN PENGUKUHAN  
PENGURUS DAERAH III FORUM KOMUNIKASI PUTRA  
PUTRI PURNAWIRAWAN DAN PUTRA PUTRI TNI-POLRI  
SUMATERA BARAT  
Tanggal, 20 Mei 2023**

*Assalamualaikum Wr. Wb*

Yth. Anggota Forkopimda Provinsi Sumatera Barat

Yth. Ketua DPP Forum Komunikasi Putra Putri  
Purnawirawan dan Putra Putri TNI-Polri

Yth. Para Pimpinan Ormas dan LSM se Sumatera Barat

Yth. Para Pengurus dan Anggota Forum Komunikasi Putra  
Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-Polri Sumatera  
Barat

Hadirin dan undangan yang berbahagia

Dengan mengharapkan ridho Allah Subhanahu Wata'ala yang  
senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita  
semua, sehingga pada hari ini kita telah berkesempatan untuk

melaksanakan acara Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus Daerah III Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-Polri Sumatera Barat. Tiada lain harapan kita bersama, semoga kegiatan ini, akan semakin mempertebal keyakinan dan memantapkan tekad kita bersama dalam membangun Daerah Sumatera Barat ke depannya. Dan dari forum ini akan melahirkan sejumlah rumusan kebijakan yang memberi manfaat yang besar untuk kepentingan organisasi dan untuk kesejahteraan masyarakat luas. Mudah mudahan seluruh rangkaian kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan diberkati hendaknya oleh Tuhan Yang Maha Kuasa.

Salawat dan salam marilah kita kirimkan bagi arwah junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabat-sahabat beliau. Semoga Rasulullah SAW memperoleh tempat yang paling mulia disisi Tuhan Yang Maha Kuasa

***Hadirin yang berbahagia,***

Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-Polri yang disingkat dengan FKPPI merupakan wadah organisasi masyarakat yang dibentuk berdasarkan adanya keinginan bersama untuk melakukan satu tujuan yang berdiri

pada tanggal 12 September 1979 di Jakarta. Selama ini FKPPi membawa visi yaitu menghimpun Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-Polri untuk ikut serta mewujudkan masyarakat Indonesia yang adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945. Untuk mencapai visi tersebut FKPPi mempunyai misi meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) bagi kalangan pemuda anak purnawirawan TNI dan Polri.

Selama ini kita telah merasakan bahwa kehadiran FKPPi sangat istimewa sebagai wadah tempat berkumpulnya anak bangsa yang memegang teguh Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Pada kesempatan yang baik ini saya mengajak kepada seluruh keluarga besar FKPPi Sumatera Barat untuk dapat bergerak mewujudkan Sumatera Barat yang maju, aman dan damai. Untuk itu keluarga besar FKPPi Sumatera Barat harus tetap senantiasa berada di garda terdepan dalam menghadapi berbagai tantangan ke depan yang dirasakan semakin lama menjadi semakin berat.

Saudara Para Hadirin Yang Berbahagia.

Salah satu potensi besar yang terdapat di Sumatera Barat adalah Organisasi Kemasyarakatan. Daerah kita ini tidak dikaruniai dengan sumber daya alam yang melimpah, sehingga potensi sumber daya insani, benar-benar menjadi tumpuan pengharapan, apabila dikaitkan dengan filosofi kehidupan masyarakat Minangkabau yang didasarkan kepada nilai-nilai adat dan agama, yang tertuang dalam ungkapan adat basandi syara' , syara' basandi kitabullah, maka kaum muslimin maupun ulama/umaroh adalah salah satu dari tiga pilar kepemimpinan tradisional Minang. Ketiga pilar tersebut adalah : Ninik Mamak, Alim Ulama dan Cerdik Pandai. Sebagai satu kesatuan yang utuh, mereka sebagai Tungku Tigo Sajarangan, Tali Tigo Sapilin.

Keberadaan dan kebesaran sebuah Organisasi, sangat ditentukan oleh dedikasi dan loyalitas para pengurus dan para anggota Organisasi. Disamping itu citra dan performa Organisasi yang dibangun oleh para pengurus dan anggota serta implementasi kebijakan dan program kerja, adalah juga faktor lain yang menjadi penentu terhadap kebesarannya.

Apalagi masyarakat Sumatera Barat, yang mayoritas beragama islam dan memiliki pemahaman, kesadaran dan kedewasaan berorganisasi yang cukup tinggi, maka citra organisasi akan menjadi faktor dominan yang mempengaruhi keberlangsungan seleksi alamiah dalam kehidupan berorganisasi.

Sebagai sebuah Organisasi, FKPPi telah membuktikan keberadaannya sebagai sebuah Organisasi yang telah berkiprah dalam membangun sumber daya manusia yang beriman dan bertaqwa. Dibalik semua keberhasilan dan pencapaian ini, terdapat pula tantangan besar yang harus dijawab oleh segenap pengurus dan para anggota FKPPi. Masyarakat yang semakin kritis dan selalu menuntut hasil kerja yang nyata, serta sangat mendambakan suasana sejuk dalam kehidupan berbangsa, adalah juga sebuah fenomena sosial yang harus disikapi dengan arif dan bijaksana oleh segenap pengurus dan anggota FKPPi. Memang benar, bahwa selama ini kita telah berbuat banyak dan hasilnya pun telah terlihat nyata. Namun karena dinamika masyarakat yang terus berubah dan perkembangan lingkungan strategis yang juga mengalami perubahan yang sangat cepat, maka dibutuhkan pula kiat yang tepat, pola pendekatan yang sesuai dan program kerja yang relevan.

Muara dari kesemuanya ini adalah ditetapkannya susunan kepengurusan organisasi yang akomodatif dan aspiratif.

### ***Hadirin yang berbahagia***

Kepengurusan periode yang berlalu, telah menunaikan tugasnya dengan baik, telah memenuhi pengharapan bersama dan telah mengantarkan FKPPi Sumatera Barat sebagai sebuah organisasi yang benar benar teruji. Oleh karena itu, susunan kepengurusan untuk periode mendatang sangat diharapkan pula untuk dapat melanjutkan sukses yang telah dicapai, bahkan dituntut untuk lebih meningkatkan pencapaiannya. Zaman telah berubah, dan FKPPi juga telah menempati sebuah posisi yang baik, sehingga untuk menciptakan pencapaiannya yang lebih tinggi, dituntut kualifikasi personil pengurus dan anggota yang betul-betul loyal terhadap organisasi. Kita memahami, bahwa merebut sebuah keberhasilan memang sangat berat. Akan tetapi mempertahankan dan meningkatkannya, justru lebih berat lagi.

Mengingat tantangan dan pengharapan yang begitu berat, maka hanya dengan dedikasi dan keikhlasan dari para pengurus dan seluruh anggota FKPPi untuk dapat

memberikan yang terbaik sehingga diperoleh hasil yang maksimal. Berikanlah kontribusi pemikiran yang konstruktif, agar kehidupan organisasi dimasa mendatang akan senantiasa berlangsung dalam suasana yang sejuk dan dinamis, sesuai dengan harapan kita bersama.

Izinkanlah kami untuk mengingatkan bahwa kesejukan dan keteladanan dalam kehidupan berorganisasi, benar benar menjadi sebuah pengharapan yang besar. Situasi kehidupan yang pada hari ini sangat dipengaruhi oleh berbagai tekanan, telah membuat suasana keseharian kita, berlangsung dalam kondisi yang terkadang kurang harmonis, bahkan ada kalanya terjadi benturan-benturan. Disamping itu juga, bahwa orang lebih memilih untuk bersikap arogan dalam mengusung apa yang menjadi kepentingan mereka. Akibatnya, kitapun harus menjalani hiruk pikuk kehidupan yang kadang kurang ramah dan kurang bersahabat.

Suasana seperti inilah yang selama ini telah disikapi dengan bijaksana oleh pengurus dan para anggota FKPPi Sumatera Barat. Kita telah berusaha untuk mewujudkan performa Organisasi secara santun. Kita telah berusaha untuk menyediakan diri sebagai pihak yang mau mendengar dan

bersedia untuk menerima apa yang menjadi harapan masyarakat. Kita telah dapat membangun pemahaman tentang maknanya kebebasan yang bertanggung jawab, sehingga ketika banyak orang hanya bersedia berbicara, maka disaat itu pula FKPPi bersedia untuk menjadi pihak yang mau mendengar. Dari kenyataan ini pula kita berkesimpulan, bahwa integritas FKPPi yang memang sudah terbangun, harus senantiasa diperkuat sesuai dengan tuntutan zaman.

### ***Hadirin yang berbahagia***

Dengan dilantikannya kepengurusan FKPPi Sumatera Barat yang baru, dapat dijadikan momen yang relevan untuk menemukan rumusan yang konstruktif dalam menjawab tantangan tantangan dimaksud.

Dengan semua pemahaman diatas, izinkanlah saya atas nama Pemerintah Propinsi dan seluruh masyarakat Sumatera Barat menyampaikan ucapan selamat atas dilantikannya Pengurus Daerah III FKPPi Sumatera Barat. Dan kepada Pengurus yang lama, marilah kita sampaikan ucapan terima kasih, atas segala pengabdian dan kerja kerasnya selama ini. Semoga semuanya itu memperoleh balasan sebagai amal sholeh yang bernilai



ibadah. Mudah mudahan dengan niat yang tulus ikhlas Saudara saudara akan mampu memenuhi apa yang menjadi harapan dan misi FKPPi Sumatera Barat sekaligus dapat pula memenuhi harapan masyarakat.

Kepada Allah SWT kita berserah diri dan berdoa semoga Yang Maha Kuasa senantiasa membimbing kita ke jalan yang benar yaitu jalan kehidupan yang diterangi Nur Illahi.

Demikianlah sambutan singkat kami ini, semoga kita semua selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Kuasa.

*Terima kasih  
Wabillahi Taufik Walhidayah  
Wassalamualaikum Wr. Wb.*

**GUBERNUR SUMATERA BARAT**

**MAHYELDI**